



## La grande hépiale

*Aenetus cohici*

Ce papillon de nuit est un de nos plus beaux papillons ! La femelle (jusqu'à 18 cm d'envergure !) a des ailes antérieures vertes ornées de stries brunes et blanches, et des ailes postérieures rose vif. Plus petit, le mâle a des ailes antérieures vertes ou bleues et des ailes postérieures blanches. L'œuf éclot dans la litière où la chenille va consommer bois et moisissures, puis elle passe sur les feuilles de sa plante-hôte (*Hibbertia* ou *Nothofagus*) et enfin elle creuse une galerie dans le bois pour achever son développement (probablement pendant plusieurs années). La galerie qui s'accroît avec la taille de la chenille, est fermée par un opercule et l'orifice est camouflé par une toile de soie mêlée de débris et de moisissures. L'adulte ne se nourrit pas et vit moins de 48 heures ! Ce qui explique sa rareté apparente.



*Ce superbe papillon capturé pour la première fois en 1960, n'a pas été retrouvé pendant 20 ans ! Il a fallu rapprocher son mode de vie d'autres espèces voisines d'Australie pour pouvoir retrouver ses chenilles et entreprendre leur élevage.*